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-
execuc;ao imediata causa prejuizos irreparaveis ou de dificil repara9ao ao destinatario e a 

suspens1Io nao causa prejuizo de maior gravidade para o interesse publico. Estamos portanto 

perante urn pedido de suspensao da eficacia por, no entendcr da requerente, a execuQao 

imediata causa prejufzos irreparaveis ou de dificil rcparac;1Io. A requerente deveria ter exposto 

as razoes de facto e de direito que fundamentem a sua pretensao. Impoe-se a observancia, 

como regra, mais do que a alega9ao dos pressupostos normativos, que seja feita a alegaQao 

dos fatos concretes que, uma vez provados, permitan1 extrair as conclusoes de que lei faz 

depender a procedencia da pretensao. Ora, tal aJegac;ao previa e um onus da recorrente 

exigido pelo 6nus de prova imposto a quem alega urn direito e segundo o qual, quem alega 

urn direito deve f'azer prova dos respetivos fatos constitutivos. 0 6nus de prova nao pode 

desligar-se do antecipado cumprimento do 6nus de alegayao, devendo o recurso (hienirquico) 

cooter todos os fatos integrados dos elementos constitufdos do ato. No que diz respeito a 
produryao dos prejuizos irreparaveis a recorrente, esta Ga) tern de demonstrar que estes sao 

evidentes e reais, alegando factos concretes que, mesmo a provar de forma indiciaria, 

demonstrem ser tal lesao, ou receio de lesao, ou produ9ao de prejufzos irrepanivcis 

fundamentados. Ora, no caso em crise, a requerente rclativamente a produ9ao de prejufzos 

irreparaveis pelo ato suspcndendo, limitou-se a transcrever o normative, nao tendo carreado 

qualquer fundamento factual concreto. 0 que nao basta para formularyao de urn juizo de 

prognose. A mera alega<;ao vaga e abstrata dos prejuizos, deve apresentar razoes, isto e, 
factos, para que se pudesse concluir pelo deferimcnto da pretensao, o que nao se veriticou, 

nao permitindo que se extraiam as conclusoes de que lei faz depender a procedencia da 

pretensao. Termos em que a Camara Municipal dcliberou por maioria com quatro votos a 

favor e uma abstenc;ao do Sr. Vereador Eng.o Manuel Barros, negar provimento ao recurso 

hierarquico interposto por Catarina Filipa Gomes Amorim. 0 Sr. Vereador Dr. Filipe Viana 

nao votou por nao se encontrar presente na sala. ----------------

_5.7 - CENTRO COM VIDA 2016 - t• FASE CANDIDATURAS - A 

Camara Municipal deliberou por uoanimidade, aprovar a l .a Fase de Candidaturas Centro 

Com Vida 2016, de acordo com o proposto pelo Gabinete Terra. 0 Sr. Vereador Dr. Filipe 

Viana nao votou por nao se encontrar presente na sal a. ----------- --

5.8- LISTA DEFINITIVA DOS CANDTDATOS A BOLSA DE ESTUDO PARA 0 

ENSINO SUPERIOR ANO LETTVO 2015/2016 - Aprova.;Ao. A Camara Municipal 

deliberou por unanimidade aprovar a lista defmitiva. 0 Sr. Vcrcador Eng.0 Manuel Barros 

apresentou declarayao de voto, que se anexa a presente ata, como documento nllinero sete, e 
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se considera como fazendo patte integrante da mesma. 0 Sr. Vereador Dr. Filipe Viana nllo 

votou por nao se encontrar presente na sala. --------------- ---

5.9 - PROTOCOLO DE ESTAGIO DE FORMA<;AO EM CONTEXTO DE 

TRABALHO DO CURSO TECNICO DE COMUNICA<;AO - MARKETING, 

RELA<;OES PUBLICAS E PUBLICIDADE ENTRE 0 MUNICIPIO DE PONTE DE 

LIMA E A EPRALIMA - ESCOLA PROFISSIONAL DO ALTO MINHO- Aprova~ao. 

A Camara Mw1icipal deliberou por unanimidade aprovar o protocolo. 0 Sr. Vereador Dr. 

Filipe Viana nao votou por nao se encontrar presente na sala. -----------

5.10 - APRESENTA<;AO DO LIVRO DE FERNANDO ALDEIA ''DA PEDRA AO 

SAL, DO SAL A ESPUMA" - Pedido de cedencia do Auditorio da Biblioteca Municipal 

no dia 06 de maio. A Cfunara Municipal deliberou por unanimidade autorizar a cedencia 

do Audit6rio da Biblioteca Municipal no dia 06 de maio, pelas 18:00 horas. 0 Sr. Vereador 

Dr. Filipe Viana nao votou por nao se encontrar presente na sala. _________ _ 

_ 5.11 - UNIDADE LOCAL DE SAUDE DO ALTO MINHO, EPE - Presente um 

email a solicitar a cedencia do Audit6rio Rio Lima nos dias 17 e 18 de novembro. A 

Camara Municipal deliberou por unanimidade autorizar a cedencia do Audit6rio Rio Lima 

nos dias 17 e 18 de novembro. 0 Sr. Vereador Dr. Fi lipe Viana nao votou por nllo se 

encontrar presente na sala. ----------------------

_ 5.12 - USF LETHES - Presente urn email a solicitar a cedencia do restaurante da 

Expolima nos dias 14 e 15 de outubro, A Cfunara Municipal deliberou por unanimidade 

autorizar a cedencia do restaurante da Expolima a titulo gratuito, nos dias 14 e 15 de outubro. 

0 Sr. Vereador Dr. Filipe Viana nao votou por nao se encontrar presente na sala. ____ _ 

_ 5.13 - A. A. PESSOA ESPECIAL LIMIANA AAPEL- Presente urn email a solicitar 

a cedencia do Teatro Diogo Bernardes no dia 18 de junho. A Camara Municipal deliberou 

por unanimidade autorizar a cedencia do Teatro Diogo Bemardes no dia 18 de junho. 0 Sr. 

Vereador Dr. Filipe Viana nao votou por nao se encontrar presente na sala. ______ _ 

_ 5.14 - ASSOCIA<;AO DESPORTIV A "OS LIMIANOS" - Presente um email a 

solicitar a cedencia do Audit6rio Municipal no dia 29 de abril. A Cfunara Municipal 

deliberou por unanimidade autorizar a cedencia do Audit6rio Mtmicipal no dia 29 de abril, 

pelas 19:30 horas. 0 Sr. Vereador Dr. Filipe Viana nao votou por nao se encontrar presente na 

sal a. --------------------------------------------------------------

5.15 - Presente uma manifesta~lio de interesse por parte da empresa 

"Combinabrilho, Lda.'', na aquisi~ao do lote Ll-17 do Polo Empresarial e Industrial da ~ 

Gemieira. A Camara Municipal delibcrou por unanimidade autorizar a venda do lotc Ll-17 
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do P6lo emprcsarial e Industrial da Gemicira, pelo valor de 5.268,52 euros (cinco mil 

duzentos e sessenta e oito curos e cinquenta e dois centimos). 0 Sr. Vereador Dr. Filipc Viana 

nao votou por nao se encontrar presente na sala. --------------

_5.16 - FIXAc;AO DO PRE<;O DOS BILHETES REFERENTES AOS 

ESPETACULOS A EFETUAR NO TEATRO DIOGO BERNARDES NOS MESES DE 

ABRIL E MAI0/2016 - Aprova~ao. A Camara Municipal deliberou por unanimidade 

aprovar a proposta de fixa~ao do pre9o dos bilhetes nos meses de abril e maio/20 1 6. 0 Sr. 

Vereador Dr. Filipe Viana nao votou por nao se cncontrar presente na sala. ____ _ _ 

5.17- MERCADO MUNICIPAL - LOJA N° 27- Pcdido de autoriza~ao de inclusio 

nas atividades da loja n° 27 de "Gelataria com o CAE n° 52304". A Camara Municipal 

deliberou por unanimidade autorizar a inclusao nas atividades da loja n° 27 de "Gelataria 

com o CAE n° 52304". 0 Sr. Vereador Dr. Filipe Viana nao votou por nao se encontrar 

presente na sala. ------------------------

_ 5.18-- RELACAO DE PRESTAc;AO DE SERVI<;OS- to TRIMESTRE DE 2016-

Para conhecimento ao abrigo da delibera~ao de 22 de junho de 2015. A Carnara 

Municipal tomou conhecimento .. _ ___ _________________ _ 

_ (06) ATRIBUI(:AO DR SUBSiDIOS ___ ~----------

_6.1- ASSOCIA<;AO DOS AMIGOS DA VACA DAS CORDAS- Presente um oficio 

a solicitar a atribui-rao de um subsidio para a realiza~ao da "Festa Vaca das Cordas". A 

Camara Municipal deliberou por unanimidade atribuir urn subsidio no montante de 

2.360,00 euros (dois mil trczentos e sessenta euros), destinado a realizar;fto da "Festa Vaca das 

Cordas". 0 Sr. Vereador Dr. Filipe Viana nao votou por nao se encontrar presente na sala. 

_ 6.2 - ASSOCIA<;AO DE ESTUDANTES DA UNIVERSIDADE FERNANDO 

PESSOA - Presente urn oficio a solicitar a atribui~i\o de urn subsidio para a realiza~i\o 

do evento "XXIV AGARRA A VACA". A Camara Municipal deliberou por unanimidade 

atribuir um subsidio no montante de 400,00 euros (quatrocentos euros), destinado a realiza9fio 

do evento "XXIV Agarra a Vaca". 0 Sr. Vereador Dr. Filipe Viana nao votou por nao se 

encontrar prcscnte na sala. ---------------------

_ 6.3 - ASSOCIA<;AO CULTURAL E RECREATIV A DE ARCOZELO - Prcsente 

urn oficio a solicitar a atribui~ao de um subsidio para a realiza~ao das "Marcltas de S. 

Joao". A Ccimara Municipal deliberou por maio ria com cinco votos a favor e uma 

absten~ao do Sr. Vereador Dr. Filipe Viana, atribuir um subsidio no montante de 1.200,00 

euros (mil e duzentos euros), dt!stinado a realiza9ao das !'Marchas de S. Joao" do anode 2016. 



18 

0 Sr. Vereador Eng.0 Manuel Barros apresentou uma proposta de recomenda9ao, que se 

anexa a presente ata, como documento numero oito, e se considera como f'azendo parte 

integrante da mesma. _________________________ _ 

6.4- ASSOCIACAO DOS AMIGOS DAS MARCHAS DE S. JOAO DE PONTE DE 

LIMA - Presente urn oficio a solicitar a atribui~ao de um subsidio para a realiza~ao das 

"Marchas deS. Joiio". A Cc~mara Municipal deliberou por maioria com cinco votos a favor 

e uma abstenc;ao do Sr. Vereador Dr. Filipe Viana, atribuir urn subsfdio no montante de 

1.200,00 euros (mil e duzentos euros), destinado a realiza9ao das "Marchas de S. Joao'' do 

ano de 2016. 0 Sr. Vereador Eng.0 Manuel Barros apresentou uma proposta de 

recomendac;ao, que se anexa a presente ata, como documento numero oito, e se considera 

como fazendo parte integrante da mesma. __________________ _ 

_ 6.5- ASSOCIA<;AO DE PESCA DESPORTIV A VALE DO LETHES - Prescnte um 

pedido de atribui~A.o de subsidio para participa~io no Campeonato do Mundo de Pesca 

a Truta c/lsco Artificial na Eslovaquia 2016. A Camara Municipal deliberou por 

unanimidade atribuir urn subsidio no montante de 500,00 euros (quinhentos euros), 

destinado a participa9ao do atleta Jose Silva no Campeonato do Mundo de Pesca a Tmta 

c/Isco Artificialna Eslovaquia 2016. 0 Sr. Vereador Dr. Filipe Viana nao votou por nao se 

encontrar presente na sala. ______________________ _ 

_ 6.6 - ASSOCIAc;Ao DESPORTIV A "OS LIMIANOS" - Presente um pedido de 

adiantamento do subsidio. A Camara Municipal deliberou por unanimidade autorizar a 

transferencias das verbas respeitantes as tranches de setembro, abril maio e junho das 

atividades gerais, com exce9ao cia sec9ao de h6quei em patins. 0 Sr. Vereador Dr. Filipe 

Viana nao votou por nao se encontrar presente na sala. ____________ _ 

_ (07) APROV A<;AO DA AT A EM MINUT A:- Nos termos dos nt1meros 3 e 4, do artigo 

57°, da Lei n° 75/2013, de 12 de Setembro, foi deliberado aprovar a ata desta reuniao, em 

minuta, para su1tir efeitos imediatos. Esta delibera9ao foi tomada por maioria com cinco votos 

a favor e urn voto contra do Sr. Vereador Dr. Filipe Viana. ____________ _ 

ENCERRAMENTO:- Nada mais havendo a tratar, o ExceJentissimo Presidente da 

Camara declarou encenada a reuniao pelas dezasseis horas e cinquenta e cinco minutos. __ 

Para constar se lavrou a presente ata que, lida e achada confom1e, vai ser assinada. ___ _ 
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A Secretaria, 

HQ,[i"' .~~ ~(""" ~ lltilo dR G..t. 1\r"t 


